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Письмо лауреата Нобелевской премии
Джеймса У. Кронина президенту В. Путину о
реформе РАН
Владимиру Путину 
Президенту Российской Федерации

Уважаемый Президент Путин!

По счастливой случайности с 1960 г. я осуществляю взаимодействие с Вашими физиками, многие из которых
являются членами Российской академии наук. В 2003 г. мне была оказана большая честь – меня избрали
иностранным членом Российской академии наук.

Как я понимаю, предлагаемый закон принесет большие изменения как самой Академии, так и процессу
финансирования науки в России. Я также понимаю, что с научным сообществом России не проводилось
никаких консультаций относительно предложенного закона. За период с прошлых лет до настоящего времени
у моих российских коллег были грандиозные научные свершения, в частности, потому, что лучшие научные
исследования финансировались через Академию. Важным является то, что такая развитая страна как Россия
поддерживает высокий уровень научной деятельности как в прикладных, так и в фундаментальных
исследованиях. В течение ряда лет многие из ученых, которые внесли важный вклад в укрепление
безопасности России, достигли больших высот в фундаментальной науке, что было признано во всем мире.

Российское научное сообщество считает, что данный закон должен быть возвращен в Думу для дальнейшего
рассмотрения, и его представители будут представлены в процессе возобновленной дискуссии о реформе
Академии. Реформы во всех уважаемых организациях часто необходимы и иногда непопулярны. Но реформы
никогда нельзя проводить без консультаций с теми, кого они затронут в первую очередь.
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* * *

Vladimir Putin 
President, 
Russian Federation

Dear President Putin,

Since 1960 I have had the good fortune to interact with your physicists, many of whom are members of the Russian
Academy of Sciences. In 2003 I had the great honor to be elected a foreign member of the Russian Academy of
Sciences.

I understand that proposed legislation will make major changes in the Academy itself and also on how science is to be
funded in Russia. I also understand that there has been no consultation with the Russian scientific community
concerning the proposed legislation. From the past to the present the scientific accomplishments of my Russian
colleagues have been enormous, in part because the best science has been funded through the Academy. It is
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important that a developed country like Russia maintain a high level of scientific activity both in applied research and
in fundamental research. Over the years it has been many of the same scientists who have made significant
contributions to the security of Russia and have also made crucial advances in fundamental science that are
recognized by the world at large.

The Russian scientific community feels that the legislation must be returned to the Duma for further consideration and
that they be represented a revived discussion of the Academy reform. Reforms in venerable institutions are often
necessary and sometimes unpopular. But reforms should never be made without consulting those who will be most
affected.
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